



人権を尊重し、豊かな心と確かな学力をもち、
たくましく生きる幸田の子どもを育てる。

<生活目標> 心のこもったあいさつをしよう

<保健目標> 教室の換気をしよう

<給食目標> 郷土の食べ物を感謝して食べよう

令和元年12月の行事



門松づくり 12月25日

今年も、大牟礼西の佐牟田さんの協力をいただいて、職員総出で門松づくりを行いました。おかげさまで、学校も無事に新年を迎えることができました。佐牟田さん、ありがとうございました。



拍子木回り 12月29日

幸田少年消防クラブの児童16名は、分団長や消防団員、区長さん引率のもと防火を呼びかける年末拍子木夜回りを行いました。今後、幸田地区で火事が起きないことを願っています。消防団の皆様、お世話になりました。

地域の方への年賀状送付



幸田郵便局長さんが、6つの地元企業に協力を依頼して準備くださった年賀状に、本校児童23名がメッセージを書きました。元日に幸田地区の全家庭に年賀状が届いたと思いますが、いかがだったでしょうか。皆様の声を学校または郵便局までお聞かせください。

あけましておめでとうございます

今年、陣ノ丘から眺める栗野岳から高千穂峰等へ続く霧島山系の南側の稜線から、雲一つない澄み切った青空に出てきた初日を拝むことができました。ここ数年では見られなかった光景に、陣ノ丘に集まった方々からは、その感動と感激に歓声が響き渡りました。新年のスタートをこれほどまでに気持ちよく迎えることができたのは、本当に久しぶりでした。

「初日の出を観る会」は、今年は轟小PTAが当番で早くから準備等していただき、参加された方々にお茶等を振る舞っていただきました。来年は、本校の当番となります。

さて、元号が平成から新しい令和となって初めての正月でした。久しぶりに御家族揃って新年を迎えたところもあれば、それぞれに迎えたところもあったと思います。皆様にとっては、どんなお正月だったのでしょうか。さすがに県外ナンバーの車の数や聞き慣れない言葉の多さに人の大きな動きを感じましたが、私にはいつもとは違った正月に感じました。なぜでしょう。年齢からくるものなのか、それとも暖冬と呼ばれるいつにない温かさのせいなのか分かりませんが、正月の過ごし方が以前と違って少し変わってきている気がします。時代の流れと言ってしまうとその通りなのですが、キャッシュレスなど世の中の変化がそう思わせているのかもしれない。

しかし、子どもたちにとっては、それぞれに一つずつ学年が上がり卒業や進級をし、希望に満ちあふれる新しい学年へのスタートが待っています。本校では、これまでの「地域に開かれた学校づくり」から「地域とともにある学校づくり」であるコミュニティ・スクールへ令和2年度から進めていきます。目標実現のために保護者や地域住民等が一定の権限と責任を持って学校運営に参加し、育てたい子ども像や目指すべき教育のビジョンを共有し協働していく仕組みを作り上げていくこととなります。もっと簡単に言いますと、大切な地域の宝である子どもたちをこれまで以上に学校と地域が一体となって育てていこうという仕組みです。「チーム幸田」として一つになり、密接に連携・協力し、互いに知識と知恵を出し合いながら、積極的に子どもたちをサポートしていく初年度になります。

今後、皆さんへの御理解を図るために様々なところでの説明を含め御案内していきますが、学校への御意見や疑問等がございましたら、何なりとお申し付けいただければと思います。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

第2回PTAアルミ缶・空き瓶回収・・・2/16日(日)

令和2年(2020年)1月初旬の行事

初日の出を観る会 1月1日



いつもより厳しい寒さの元日でしたが、池上町長、山下区長、小川議員、幸田地区の方々と轟小学校PTA会員と幸田小学校のPTA会員の皆様が陣ノ岡広場にたくさん集まりました。今年、好天気に恵まれて、荘厳で美しい御来光を拝むことができました。今年も、轟小学校と幸田小学校の関係者にとっていい一年になることでしょう。轟小学校PTAの皆様、朝早くからたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

町消防出初式 1月5日



幸田少年消防クラブの児童16名は、町の出初式に参加して地域の消防団の方々と一緒に堂々と行進しました。そして、隊長の6年生は、大きな声で人員報告をすることができました。火災が多発する時期です。みなさん「火の用心」を心がけていきましょう。

鬼火焚き 1月11日

【竹迫】【松本】【大牟礼西・東】【川南西大王・幸田南】の4地区で、無病息災と五穀豊穡を願った鬼火焚きが行われました。竹が爆ぜる音が大きく響き渡り火の粉が舞う中で、子どもたちは、寒い夜空に大きく燃え上がる火の大きさと熱に驚きながらも今年1年の無病息災を祈願した後に温かい食事と飲み物で身も心も温めていました。今年もたくさんの方々で伝統行事を楽しむことができたことに感謝いたします。



【1月後半 行事予定】

- 15日～17日 鹿児島学習定着度調査(5年生)
- 17日(金) 栗野中学校入学説明会(6年生)
- 20日～26日 家庭学習強調週間
- 24日(金) 授業参観・学校保健委員会・学級PTA
- 28日(火) 新1年生入学説明会
- 30日(木) クラブ活動(2年生見学)

【2月 行事予定】

- 3日(月) 体重測定日
- 3日～8日 きらきら生活週間
- 11日(火) [祝日] 建国記念の日
- 15日(土) 青少年育成の日
- 16日(日) 家庭の日 湧水町子ども会大会 第2回PTAアルミ缶・空き瓶回収
- 19日(水) 10時30分～12:30 増田医師講演会「スマホと脳の関係性」 ※地域の方々の参加をお待ちしています。
- 20日～26日 家庭学習強調週間
- 21日(金) 湧水町防災の日